

## СОДЕРЖАНИЕ

### НЕВРОЛОГИЯ

---

---

- Марковская Е. В.*  
Дисферментемия как маркер тяжести обменных процессов при рассеянном склерозе ..... 5

### КАРДИОЛОГИЯ

---

---

- Долгова Е. Л., Соколов И. М., Шварц Ю. Г.*  
Антиагрегантная и антикоагулянтная терапия у больных с неклапанной фибрилляцией предсердий..... 9

- Бабкин А. П., Головкин Т. В.*  
Реакция артериального давления на нагрузку поваренной солью как индикатор эффективности антигипертензивной терапии у больных диабетической нефропатией ..... 20

### ГАСТРОЭНТЕРОЛОГИЯ

---

---

- Васильев Ю. В.*  
Гастроэзофагеальная рефлюксная болезнь и аденокарцинома пищеводно-желудочного соединения ..... 25

- Звягинцева Т. Д., Глущенко С. В.*  
Неалкогольный стеатогепатит и методы патогенетической коррекции..... 29

- Бабак О. Я., Просоленько К. А., Бабак М. О., Куринная Е. Г., Сытник К. А.*  
Применение нового препарата, воздействующего на эндоканнабиноидную систему, при лечении коморбидной гастроэнтерологической патологии ..... 33

### ХИРУРГИЯ

---

---

- Бойко В. В., Лазирский В. А., Савви С. А., Лыхман В. Н.*  
Использование илеоцекального сегмента кишечника на реконструктивном этапе после комбинированной гастрэктомии ..... 38

- Бойко В. В., Ештушенко Д. А., Невзоров В. П.*  
Ультраструктурные изменения оргanelл мезотелиальных клеток пациентов со спаечной болезнью брюшины ..... 46

### АКУШЕРСТВО И ГИНЕКОЛОГИЯ

---

---

- Лутояд В. С., Пасиешвили Н. М.*  
Тератогенные факторы, токсикология и пороки развития плода ..... 50

- Макаренко М. В., Кузьмина И. Ю.*  
Состояние фетоплацентарного комплекса при нарушениях формирования ворсинчатого дерева при синдроме задержки роста плода ..... 55

## CONTENTS

### NEPHROUROLOGY

---

---

- Markovskaya E. V.*  
Enzyme blood level disorder as a marker of metabolic processes severity in multiple sclerosis.... 5

### CARDIOLOGY

---

---

- Dolgova E. L., Sokolov I. M., Schwartz Yu. G.*  
Antiplatelet and anticoagulant therapy in patients with non-valve atrial fibrillation ..... 9

- Babkin A. P., Golovko T. V.*  
Blood pressure response to load with salt as an indicator of antihypertensive therapy effectiveness in patients with diabetic nephropathy ..... 20

### GASTROENTEROLOGY

---

---

- Vasilyev Yu. V.*  
Gastroesophageal reflux disease and esophagogastric junction adenocarcinoma ..... 25

- Zvyagintseva T. D., Glushchenko S. V.*  
Nonalcoholic steatohepatitis and pathogenetic correction methods ..... 29

- Babak O. Ya., Prosolenko K. A., Babak M. O., Kurinnaya E. G., Sytnik K. A.*  
Application of a new drug influencing endocannabinoid system in treatment of comorbid gastroenterological pathology ..... 33

### SURGERY

---

---

- Boyko V. V., Lasirskiy V. A., Savvi S. A., Lychman V. N.*  
Ileocecal segment application in upper gastrointestinal tract reconstruction in patients with complicated locally advanced gastric cancer..... 38

- Boyko V. V., Yevtushenko D. A., Nevzorov V. P.*  
Ultrastructural changes in mesothelial cell organelles in adhesive peritoneal disease patients ..... 46

### OBSTETRICS AND GYNECOLOGY

---

---

- Lupoyad V. S., Pasieshvili N. M.*  
Teratogenic factors, toxicology and fetal malformation ..... 50

- Makarenko M. V., Kuzmina I. Yu.*  
The state of fetoplacental complex at disorders of villous tree formation in fetal growth retardation syndrome ..... 55

<i>Щербина Н. А., Говсеев Д. А.</i> Современные клинико-патогенетические аспекты диагностики и лечения пациенток с эктопией шейки матки.....	58
---	----

<i>Галич С. Р., Туренко А. В., Мандрык Ю. А., Тимофеева С. В.</i> Комплексное лечение острых воспалительных заболеваний органов малого таза у женщин репродуктивного возраста с хронической патологией гепатобилиарной системы.....	64
---	----

## ОРТОПЕДИЯ

---

<i>Барыш А. Е., Долуда Я. А., Вишняков А. Е.</i> Корреляция данных клинического и доплерографического обследования в зависимости от особенностей травматических деформаций шейного отдела позвоночника.....	69
---	----

<i>Левшин А. А.</i> Хирургическое лечение различных видов патологии позвоночника на фоне остеопороза и агрессивных гемангиом с использованием универсального приспособления для открытой и закрытой вертебропластики.....	75
--	----

## ОНКОЛОГИЯ

---

<i>Михановский А. А., Сухина Е. Н.</i> Анализ эффективности комбинированного лечения с неoadъювантной химиотерапией у больных раком яичников.....	80
--	----

<i>Воропай А. Ю.</i> Современные взгляды на проблему метастатического рака почки.....	87
---	----

## ИНФЕКЦИОННЫЕ БОЛЕЗНИ

---

<i>Шустваль Н. Ф., Лядова Т. И., Волобуева О. В.</i> Кардиальные осложнения при инфекционном мононуклеозе у взрослых пациентов.....	90
---	----

<i>Чуйков М. Л., Мальный В. П., Нартов П. В.</i> Клинико-диагностическая характеристика хронического гепатита С у медицинских работников.....	96
--	----

<i>Азизова Г. И., Дадашова А. Р., Вагабова Г. Р., Джафаров Р. Х.</i> Эндогенные антимикробные пептиды как маркеры инфекционного процесса при талассемии.....	100
---	-----

## КЛИНИЧЕСКАЯ ФАРМАКОЛОГИЯ

---

<i>Карева Е. Н., Куваева В. Д., Краморенко М. П., Каппушева Л. М.</i> Оценка экспрессии рецепторов половых стероидов в мононуклеарах крови для прогноза эффективности в программе экстракорпорального оплодотворения.....	104
---	-----

<i>Scherbina N. A., Gouseyev D. A.</i> Current clinical and pathogenetic aspects of diagnosis and treatment of patients with cervical ectopia.....	58
---	----

<i>Galich S. R., Turenko A. V., Mandryk Yu. A., Timofeyeva S. V.</i> Complex treatment of acute pelvic inflammatory disease in women of reproductive age with chronic diseases of hepatobiliary system.....	64
--	----

## ORTHOPEDICS

---

<i>Barysh A. E., Doluda Ya. A., Vishnyakov A. E.</i> Correlation of clinical and Doppler examinations depending on the characteristics of cervical spine traumatic deformities.....	69
--	----

<i>Levshin A. A.</i> Surgical treatment of various types of spinal pathology against a background of osteoporosis and aggressive hemangiomas using a universal device for open and closed vertebroplasty.....	75
--	----

## ONCOLOGY

---

<i>Mikhanovskiy A. A., Sukhina E. N.</i> Analysis of the efficacy of combination treatment of ovarian cancer patients with neoadjuvant chemotherapy.....	80
---	----

<i>Voropay A. Yu.</i> Contemporary views on the problem of metastatic kidney cancer.....	87
--	----

## INFECTIOUS DISEASES

---

<i>Shustval N. F., Lyadova T. I., Volobuyeva O. V.</i> Cardiac complications in infectious mononucleosis in adults.....	90
---	----

<i>Chuikov M. L., Malyn V. P., Nartov P. V.</i> Clinical diagnostic characteristics of chronic hepatitis C in medical professionals.....	96
--	----

<i>Azizova G. I., Dadashova A. R., Vagabova G. R., Jafarov R. H.</i> Androgenic antimicrobial peptides as markers of infection process in thalassemia.....	100
--	-----

## CLINICAL PHARMACOLOGY

---

<i>Kareva E. N., Kuvayeva V. D., Kramorenko M. P., Kappusheva L. M.</i> Evaluation of sex steroids receptors expression in blood mononuclear cells to forecast the effectiveness of in vitro fertilization.....	104
---	-----